

## Sommerkonzert am DZG

Endlich wieder ein Sommerkonzert, wie es schon lange Tradition am DZG ist!

Nach der langen Corona-Durststrecke konnten ca. 100 Musikerinnen und Musiker der Schule ihre Begeisterung mit ihren Stimmen oder Instrumenten ausleben, war doch im letzten Jahr nur eine Sparversion möglich. Die vier Ensembles Unterstufenchor, Großer Chor, Big Band und Orchester führten in der voll besetzten Aula ein abwechslungsreiches Programm auf, das nicht nur heitere Momente bot, wie bei der vom Unterstufenchor und der Theatergruppe szenisch dargestellten Kantate *Plisch und Plum*; der Große Chor begann das Konzert mit zwei Chorsätzen zum Thema Frieden, das Frau Wand auch in ihrer kurzen Begrüßung thematisierte.

Nach der Pause zeigten die Instrumentalensembles ihr Können, wobei die Bandbreite von Pop-Medleys, Filmmusik bis hin zu einem Satz aus Dvořáks Symphonie *Aus der neuen Welt* reichte. Das begeisterte Publikum konnte sich an sattem Bläsersound und zartem Streicherklang erfreuen. Die Instrumentalisten bewiesen auf beeindruckende Weise, dass sie auch komplexen Rhythmen und schwierigen technischen Anforderungen gewachsen sind und gleichzeitig ihre Stücke mit hohem musikalischem Ausdruck gestalten können.

Die Freude an der Musik und ihre verbindende Kraft war noch einmal im gemeinsamen traditionellen Abschlussstück mit allen Mitwirkenden deutlich zu spüren, was vom Publikum mit großem Applaus honoriert wurde.



**Weitere Eindrücke auf der nächsten Seite**

